

Forêt de Vernon - BP 806
27207 Vernon Cedex
T 02 32 21 72 00
www.ariane.group

CA 2019 3 milliards €
EFFECTIFS Vernon 1000,
Groupe 9000

2019 SALES € 3 billions
STAFF Vernon site 1000, group 9000

CONTACT

Jean-François Delange
Directeur de l'établissement de
Vernon
Head of Vernon Site

Bruno Potier
Ressources Humaines
HR Site

Sabine Rieu
Communication Établissement
Site Communication Leader

IMPLANTATION / LOCATIONS

France : Kourou (Guyane Française), Brest, Vernon, Paris,
Les Mureaux, Vert-le-Petit, Saint-Médard-en-Jalles, Issac, Le Haillan
Allemagne : Brème, Trauen, Lampoldhausen, Ottobrunn

ArianeGroup développe et fournit des solutions innovantes et compétitives en matière de systèmes de lanceurs spatiaux civils et militaires, dont il maîtrise les technologies de propulsion les plus avancées, notamment sur son site de Vernon. Il est maître d'œuvre des familles de lanceurs européens Ariane 5 et Ariane 6, dont il assure la conception et l'ensemble de la chaîne de production, jusqu'à la commercialisation par sa filiale Arianespace, ainsi que des missiles de la force de dissuasion océanique française. Co-entreprise à 50/50 d'Airbus et de Safran, ArianeGroup est un spécialiste mondialement reconnu des équipements et de la propulsion pour applications spatiales. ArianeGroup, avec ses filiales, fait aussi bénéficier d'autres secteurs industriels de son expertise.

ArianeGroup develops and supplies innovative and competitive solutions for civil and military space launchers, with expertise in all aspects of state-of-the-art propulsion technologies, especially on its Vernon site. ArianeGroup is lead contractor for Europe's Ariane 5 and Ariane 6 launcher families, responsible for both design and the entire production chain, up to and including marketing by its Arianespace subsidiary, as well as for the missiles of the French oceanic deterrent force. ArianeGroup and its subsidiaries enjoy a global reputation as specialists in the field of equipment and propulsion for space applications, while their expertise also benefits other industrial sectors. The group is a joint venture equally owned by Airbus and Safran

✳ SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

> Systèmes de lanceurs spatiaux civils et militaires

> *Civil and military launchers*

> Propulsion spatiale : conception, développement, production et essais de moteurs et systèmes de propulsion pour lanceurs

> *Space propulsion: design, development, production and testing of engines and propulsion systems for launchers*

★ CERTIFICATIONS

> ISO 9001 / AQAP 2110 / EN/AS 9100